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Kurz - Biografie (Deutsch): 

Die Alice Cooper Tribute Band "The A.C.T." wurde 2022 gegründet und 
besteht aus Akut Alice (Gesang), Eddie Rocket (Bass, Technik), Specter 
Strike (Drums), Robert Kanes (Gitarre) und Rian Rox (Gitarre, Booking). 
Akut Alice begeistert mit ihrer eindringlichen Gesangsinterpretation, 
während Eddie Rocket am Bass und für die technischen Belange sorgt. 

Specter Strike liefert am Schlagzeug das rhythmische Fundament, 
während Robert Kane und Rian Rox mit virtuosen Gitarrenriffs und 

mitreißenden Soli den Sound vervollständigen. 

Ihr Debüt feierte die Band am 6. April 2024 im Weberknecht Wien. Mit 
einer mitreißenden Show, die die Essenz von Alice Coopers Musik 

einfing und zugleich eine einzigartige Interpretation bot, begeisterten 
sie das Publikum. "The A.C.T." haben sich bereits einen festen Platz in 

der Tribute-Szene erspielt und versprechen, die Fackel von Alice 
Cooper hochzuhalten. Ihr Talent, ihre Leidenschaft für die Musik und 
ihre beeindruckende Bühnenpräsenz machen sie zu einer gefeierten 

Tribute-Band, die das Erbe von Alice Cooper würdig weiterträgt. 



Biographie (Deutsch) 

Die Alice Cooper Tribute Band "The A.C.T." wurde im Jahr 2022 
gegründet und besteht aus talentierten Musikern, die sich der 

Wiedergabe der legendären Songs von Alice Cooper verschrieben haben. 
Angeführt wird die Band von Akut Alice, deren beeindruckende 
Gesangsinterpretationen das Publikum in ihren Bann ziehen. 

Am Bass und für die technischen Belange der Band zuständig ist Eddie 
Rocket, der mit seinem energiegeladenen Spiel und seiner Expertise in 
der Technik maßgeblich zum Sound von "The A.C.T." beiträgt. Specter 

Strike sorgt an den Drums für das rhythmische Fundament der Band und 
treibt die Songs mit seiner präzisen Spielweise voran. 

Die beiden Gitarristen Robert Kanes und Rian Rox vervollständigen das 
Line-Up von "The A.C.T.". Mit ihren virtuosen Gitarrenriffs und ihren 
mitreißenden Soli geben sie den Songs von Alice Cooper die nötige 
Würze und verleihen der Tribute-Band einen authentischen Sound. 

Am 6. April 2024 feierte "The A.C.T." ihr Debüt im Weberknecht Wien 
und begeisterte das Publikum mit einer mitreißenden Show, die die 

Essenz von Alice Coopers Musik einfing und zugleich eine einzigartige 
Interpretation bot. Mit ihrem Talent, ihrer Leidenschaft für die Musik 

und ihrer beeindruckenden Bühnenpräsenz haben sich "The A.C.T." 
bereits einen festen Platz in der Tribute-Szene erspielt und 

versprechen, auch weiterhin die Fackel von Alice Cooper hochzuhalten. 



Short Biography (english version) 

The Alice Cooper tribute band "The A.C.T." was formed in 2022 and 
consists of Akut Alice (vocals), Eddie Rocket (bass, technical), Specter 
Strike (drums), Robert Kanes (guitar), and Rian Rox (guitar, booking). 
Akut Alice captivates with her haunting vocal interpretation, while 
Eddie Rocket handles the bass and technical aspects. Specter Strike 
provides the rhythmic foundation on drums, while Robert Kanes and 

Rian Rox complete the sound with virtuosic guitar riffs and captivating 
solos. 

The band made their debut on April 6, 2024, at the Weberknecht in 
Vienna. With an electrifying show that captured the essence of Alice 

Cooper's music while offering a unique interpretation, they enthralled 
the audience. "The A.C.T." has already earned a solid place in the 

tribute scene and promises to uphold the legacy of Alice Cooper. Their 
talent, passion for music, and impressive stage presence make them a 
celebrated tribute band that honors Alice Cooper's legacy with dignity. 



Biography (english version) 

The Alice Cooper Tribute Band "The A.C.T." was formed in 2022 by a 
group of talented musicians dedicated to performing the legendary 

songs of Alice Cooper. Leading the band is Akut Alice, whose impressive 
vocal interpretations captivate audiences. 

Handling the bass and technical aspects of the band is Eddie Rocket, 
whose energetic playing and technical expertise significantly 

contribute to "The A.C.T." sound. Specter Strike provides the rhythmic 
foundation on drums, driving the songs forward with precision. 

Completing the lineup of "The A.C.T." are guitarists Robert Kanes and 
Rian Rox. Their virtuosic riffs and electrifying solos add the necessary 

flavor to Alice Cooper's songs, giving the tribute band an authentic 
sound. 

On April 6, 2024, "The A.C.T." made their debut at the Weberknecht in 
Vienna, delivering a captivating show that captured the essence of 

Alice Cooper's music while offering a unique interpretation. With their 
talent, passion for music, and impressive stage presence, "The A.C.T." 
has already secured a solid place in the tribute scene, promising to 

continue carrying the torch for Alice Cooper. 
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Left to right: Eddi Rocket / Robert Kanes/ Akut Alice / Rian Rox / Specter Strike 

Promo 2024 / Foto credit: Tatjana Hazagordzian 
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Live @ Replugged Wien (6.9.24) / Foto credit: Tatjana Hazagordzian  



 

Live @ Weberknecht Wien (6.4.24) / Foto credit: Thomas Sydor 



 

Live @ Replugged Wien (6.9.24) / Foto credit: Tatjana Hazagordzian 



 

Live @ Replugged Wien (6.9.24) / Foto credit: Tatjana Hazagordzian 



 

Live @ Replugged Wien (6.9.24) / Foto credit: Tatjana Hazagordzian 



Links: 

 

   https://www.instagram.com/the_act_band/ 

Website 

    

     https://the-act.band/ 

https://www.instagram.com/the_act_band/
https://the-act.band/

